

Interpellation 772

Datum: 15.12.2019

Eingang¹: 16.12.2019

Erstunterzeichner/-in: Friedrich Blatter -----

Nummer¹: 772

- schriftliche Beantwortung erwünscht
 mündliche Beantwortung erwünscht

Tablets und ähnliche IT Tools im Kindergarten

Sind die Einführung und der Gebrauch von Tablets in den Kindergärten wirklich sinnvoll?
Woher genau kommt dieses Vorhaben?
Was genau sollten die Kinder damit lernen?
Was kostet es die Gemeinde?
Wurden die Kindergartenlehrpersonen dazu befragt.

Indirekt habe ich gehört, dass dies durch den Lehrplan verlangt wird. Ich finde jedoch im Lehrplan 21 keine Stelle, welche verlangt, dass in Kindergärten Tablet PCs oder ähnliche Instrumente eingeführt werden müssen.

Ich bitte um eine genaue Erklärung des pädagogischen Nutzens. Auch unter dem Gesichtspunkt, dass die meisten 10 bis 12 jährigen ein Smartphone besitzen und nach zwei oder drei Monaten besser damit umgehen können als ich, allerdings ohne dafür im Kindergarten ausgebildet worden zu sein. Oder ist es vielleicht sogar schädlich, vielleicht weil deshalb von wichtigeren Dingen abgelenkt wird? Andererseits wird doch immer wieder von pädagogischer Seite her betont, dass die Kinder und Jugendlichen von heute zuviel an Medienkonsum pro Tag aufweisen.

Unterzeichner/-innen:



¹ Nicht ausfüllen, wird vom Büro des Einwohnerrats vergeben.